

おやとこらいぶねっと

代表 上之郷谷 邦枝

こんにちは。
上之郷谷です。

改めまして自己紹介をしたいおもいます。
1976年11月7日生まれでそり座A型です。
好きな事は、岩盤浴
動物占いでは、慈悲深いトラさんです。
栃木県佐野市出身。地元が好きで栄良の短大へも、下宿ではなく通っていました。



私は元々高校教諭やアナウンサーに憧れたりましたが、高校の時担任の先生に、
高校教諭よりも保育園の先生や幼稚園の先生の方が言ってるんじゃない?と、
言われ革面に、そうなんや~!と、思ってあっさり、保育の道へ。
そもそも祖父が栃木県佐野で保育園をしていたのもあり、(現在のなかよし保育園です)
私の道は保育なのね~!と、進んでいました。
しかし、短大を卒業して待っていたのはその当時、就職難。保育士の募集は少ない枠でした。
ピアノも得意でもない私が私立の幼稚園なんて相当難しい話で…。もちろん、何園が
受けましたが見事落選!これでは4月からびー太郎…?そこでどうして、自分の祖父が
していた保育園に、永久就職しなかったのか…?!

それは、若気の至り?

親の力をかりた(なかった)。
一人で他で、学びたかった。

「理事長先生(祖父)のお孫さん」、といふレッテルを貼られるのが嫌だったからでした。

それから、結局、保育士としての職が重つからず、10ヶ月(らい、岬町の某病院で秘書事務
をしていました。その後、前職場となる奥塙の某病院に併設された保育園の保育士に転職
することができました。
そこから6年半、長男が産まれる前まで働き、出産育児をその後2度経て今に至ります。

きっかけは革面に高校の先生に保母さんがひと言、って言われた一言。



そこから保育・子どもに關わる続けて15年目に突入しました。
途中はパートをしたりしていたので子どもと關わる仕事をしていなかった時期もあります。

保育の現場でずっと働いている方のようなベテランとはあいませんが、「おやこ」での關わり
を大切に、その園へ行くまでのステップとなるよう乳幼児期から繋がっていくような關わり
が持てたら、と思っています。

皆さんも「きっかけ」を思い返してみてみでは?

ちゃんと理由があるわけなく、「なんとなく」「気が付けば」と言う事があるかもしれません。

流れに身を任せていらうこうなってい。なれてこともあるかもしません。

決してそれは「勝手」になったのではなく「あなた」が「決めた」こと。

今年の目標、大きな目標でも小さな目標でもしょーもない目標でも、重要な目標でも、
す("忘れてしまうような目標でも。(*^_^*)")
何を想い、何を決めましたか?

今年1年もちょっとずつの一歩を大切に、毎日ご縁様で過ごしていきましょう。

